

[Accueil](#)
[Revenir à l'accueil](#)
[Collection Boite_015 | Histoire de la sexualité I.](#)
[Biopolitique.](#)
[Collection Boite_015-9-chem | Salzmann + Rehm Item](#)
[C. G. Salzmann, Ueber die heimlichen Sünden der Jugend, 2ème édition, 1794 | Perte d'utilité](#)

C. G. Salzmann, Ueber die heimlichen Sünden der Jugend, 2ème édition, 1794 | Perte d'utilité

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb015_f0498

SourceBoite_015-9-chem | Salzmann + Rehm

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées[Salzmann, Christian Gotthilf](#)

Références bibliographiques[Salzmann, Ueber die heimlichen Sünden der Jugend](#)

Référentiel BNF<https://data.bnf.fr/ark:/12148/cb31291486m>

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 27/08/2020 Dernière modification le 23/04/2021

Données de data.bnf.fr

AUTEUR : Salzmann, Christian Gotthilf (1744-06-01 -- 1744-06-01)

TITRE Ueber die heimlichen Sünden der Jugend, von Christian Gotthilf Salzmann. 2te... Auflage

LIEU DE PUBLICATION Frankfurt und Leipzig

DATE 1794

EDITEUR Frankfurt und Leipzig , 1794

C. & Salgues
27.5.794.

506

Per le futur

t 48 ... qd le rouge ou ce que j'aurai
- non mais non, mais un h-uté - si
j'aurai quelque chose d'autre, au moins que
j'aurai pu faire avec mes connaissances, et que
je aurai maintenant rendu, c'est à dire qui
n'est de résumer, n'importe tout. La
question de non inspiration, - la cause de la
quelle bon - ut difficile ; une personne ut
affablier et non ut ut savoir mathématique
pr la question une application n'est pas connue
et n'a rien à faire

BnF
MSS

Il s'agit d'un rapport de l'Assemblée nationale à la Chambre des députés sur les révoltes dans les colonies et les îles du Golfe du Mexique. Le rapport est signé par le délégué de l'Assemblée nationale au Mexique, M. Gérard de Gaulle, et date du 10 juillet 1838. Il décrit les révoltes dans les îles du Golfe, notamment à Yucatan, et les réactions de l'Assemblée nationale et du gouvernement français. Le rapport est accompagné d'une carte de l'Amérique centrale et d'une carte de l'île de Cuba.